

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

PLATA Y BRONCE PARA LA RÍTMICA NAZARENA EN LA FASE FINAL DE PRECOPA

- Noticias -



Publicado el Miércoles 21 de junio de 2023

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas consigue tres podios en el andaluz de precopa.

La ciudad de Sevilla albergó el pasado fin de semana, 17 y 18 de junio, la Fase Final de Andalucía de Gimnasia Rítmica nivel Precopa en el Centro Deportivo Amate. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participó de forma exitosa cerrando así la temporada precopa con nuevos logros para el medallero del club local.

En la modalidad individual, la gimnasta local Andrea López logró la tercera clasificación y medalla de bronce tras realizar un destacado ejercicio de aro.

En la modalidad de conjuntos, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas fue uno de los favoritos en las categorías inferiores, proclamándose Subcampeón en prebenjamín y benjamín. Ambos conjuntos participaban en el aparato manos libres. El conjunto sénior, a sólo un paso del pódium andaluz, finalizó cuarto con diploma en su ejercicio mixto de cinta-pelota. Asimismo, los conjuntos alevín y júnior también recibieron mención diploma por lograr un sexto y séptimo puesto, respectivamente.

Por otro lado, las gimnastas de absoluto Ana Mudarra, Aurora Humanes y María Piñero se desplazaron a Marbella para participar en la concentración mensual de seguimiento del proyecto de tecnificación Andaluciagym2032 que desarrolla la Federación Andaluza de Gimnasia.

Por último, cabe destacar que el conjunto júnior absoluto del club nazareno se desplaza esta semana a la ciudad de Santander donde tendrá el honor de representar a Andalucía en el Campeonato de España en Edad Escolar.



